
TA FOI AURA TOUJOURS UN IMPACT. 
  
Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l’Éternel, 
  
              Marc 2 : 5 nous dit ceci :  Lorsque Jésus voit leur confiance en 
Lui… 
  
              Ce verset fait partie intégrante de l’histoire d’un homme qui a le 
bonheur d’avoir de véritables amis.  Ils veulent le conduire à Jésus afin qu’il soit 
guéri.  Ses amis sont prêts à le transporter sur une certaine distance 
assurément, traverser une foule bien serrée et défaire le toit d’une maison afin 
que leur ami se retrouve tout juste en face de Jésus.  Jésus est touché par leur 
foi et par leur confiance en Lui. 
  
              En fait, c’est leur foi qui leur a fait porter un tel poids sur un tel trajet et 
probablement faire face à plusieurs obstacles.  La foi de ses amis a une 
influence certaine sur les gens présents, tout comme aujourd’hui, notre foi peut 
avoir une influence sur nos amitiés en Jésus et pour tous ceux qui sont autour 
de nous et que Dieu a placés sur notre route. 
  
              Alors, Jésus n’a pu refuser un miracle de guérison pour son âme et son 
corps.  La force de la foi dans les amitiés créées par l’amour de Dieu, n’est pas 
arrêtable.  Cette foi transporte un miracle. 
  
              Prenons soin de nos précieuses amitiés, encourageons-nous les uns 
les autres et dans les moments difficiles, n’hésitons pas à transporter nos amis 
devant Jésus pour faire grandir leur foi et par le fait même la nôtre et être 
témoins de miracles. 
  
              Ce miracle que transporte la foi est toujours valide pour nous 
aujourd’hui.  
  
Affectueusement, 
  
  
Manon


